

Asistente de voz 'El Evangelio con San Josemaría'

“El Evangelio con San Josemaría” es la nueva aplicación para asistentes de voz que permite escuchar el Evangelio del día acompañado de escritos del fundador del Opus Dei relacionados con los versículos. Está disponible en los dispositivos para Alexa y Google Home.

19/06/2020

Siri, Cortana, Alexa o el Asistente de Google son algunos de los asistentes virtuales más utilizados en todo el mundo. En España se estima que actualmente hay cuatro millones, y un informe reciente de *Juniper Research* ha señalado que dentro de cuatro años existirán más asistentes virtuales que personas en todo el mundo.

Por este motivo la oficina de comunicación del Opus Dei ha desarrollado la skill “El Evangelio con san Josemaría”, que está disponible en las tiendas de Skills (Amazon) o Actions (Google). Se trata del equivalente a las aplicaciones para el asistente virtual, y con las cuales se puede ampliar las posibilidades del altavoz inteligente, en este caso escuchar el Evangelio y algunos textos asociados del fundador del Opus Dei.

Para crear esta *skill* se ha contado con la ayuda de Ana Ferrer-Bonsoms, la creadora de eScrivaLite –la app que relaciona el Evangelio del día con textos de san Josemaría–, Jose Vizner, uno de los referentes españoles en el mercado de los asistentes de voz, un locutor profesional y varios voluntarios para la edición de los audios del Evangelio.

Normalmente el contenido de las *skills* se escucha con la voz del asistente. Pero en este caso se ha editado con una voz profesional para que la experiencia sea más humana. Los comentarios de san Josemaría han sido grabados por Antonio Martín Valbuena, quien lleva 40 años dedicándose a la radio.

Las skills se pueden utilizar en los dispositivos de Amazon, en cualquier smartphone con la app de Alexa, y también en algunos coches o en los

hogares que disponen de altavoces inteligentes o están domotizados. Por el momento está disponible en España, México y Estados Unidos, pero en pocos meses se podrá activar desde la mayoría de los países.

La tercera persona involucrada en el proyecto ha sido Jose Vizner. Es el fundador de ViiZ, una de las ocho agencias destacadas por Amazon Alexa en España y que ha realizado desarrollos para empresas de primer nivel. José, uno de los referentes en el mercado de la voz y los asistentes de voz, se ofreció para desarrollar esta skill, de forma gratuita.

¿Cómo se activa “El Evangelio con san Josemaría”?

Para activar la skill basta entrar en la tienda de Amazon o en Google Home buscar “El Evangelio con san Josemaría”, y activar la skill de modo gratuito. A partir de ese momento, ya se podrá escuchar con dirigirse a

Alexa o a Google Home con el título que tiene. Las frases más directas son:

- Alexa: “Alexa, abre El Evangelio con San Josemaría”.
- Google Home: “Ok Google, Hablar con el Evangelio diario con San Josemaría”.

En todo momento se puede pedir a Alexa o a Google que haga una pausa (“Alexa/Ok Google pausa”), y luego pedirle que continúe (“Alexa/Ok Google seguir”). Y si se dice “siguiente” lleva a una homilía que semanalmente está disponible.
